
令和４年度大谷成美会総会アンケート結果

参加者数 115

来賓 28

役員、事務局 17

一般 70

回答数 51

１、本日の総会について

a.大変よい b.良い c.普通 d.良くなかった 未回答

26 14 9 1 1

・日本古楽アカデミー、パッサカリアの演奏がよかった

・懐かしい先生や友人に会えてとても良かった

・左藤家のお話がおもしろかった

・大谷の現状を知ることができた

・朝礼がとても懐かしく良かった

・少し長かった

・また来年も参加したい

４、大谷成美会のホームページを閲覧したことはありますか

a.ある

b.存在は

しってい

るが閲覧

したこと

はない

c.知らない 未回答
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